

L'I.A, les médias, l'Europe et moi

« **L'I.A, les médias, l'Europe et moi : le journalisme européen au défi de l'Intelligence Artificielle** » : c'est le thème de la deuxième édition des **Assises Européennes du Journalisme** qui se tiendra du 20 au 22 novembre à Bruxelles.

Co-organisé par l'**IHECS** et **Journalisme & Citoyenneté**, l'événement, ouvert au public, réunira des professionnel·les de l'information, journalistes, dirigeant·es, universitaires, étudiant·es et enseignant·es, venu·es des 27 pays de l'Union européenne, pour réfléchir aux conditions d'un journalisme de qualité en Europe.

Au programme de cette deuxième édition à Bruxelles : comment les rédactions européennes s'adaptent à l'IA ? Quels moyens pour s'unir et adapter leurs modèles économiques dans l'évolution du métier ? Quelles avancées pour l'éducation aux médias et à l'information ? Cette 2ème édition s'intéressera également à des questions d'ordre plus général telle que le traitement journalistique de la guerre - en Europe et au-delà de ses frontières, - celui de l'urgence climatique, des migrations et des menaces qui touchent aujourd'hui la liberté de la presse et le journalisme en Europe.

Les Assises Européennes du Journalisme de Bruxelles portent l'ambition de devenir le rendez-vous biennuel majeur où les professionnel·les de l'information peuvent débattre des enjeux de leurs métiers avec les publics, les universitaires, les jeunes générations, le monde politique et économique, la société civile. Elles viennent enrichir les Assises du Journalisme qui se tiennent en France, depuis 2007, et à Tunis, depuis 2018, à l'initiative de Journalisme & Citoyenneté.

Découvrez les grandes lignes du programme : <https://journalisme.com/assises-de-bruxelles/rendez-vous-dans-5-mois-a-bruxelles/>

Dates : 20, 21 et 22 novembre 2024

Lieu : IHECS, Rue de l'Etuve, 58 – 1000 Bruxelles

Plus d'information sur www.journalisme.com & www.ihecs.be

Une question ? contact@journalisme.com

@LesAssises @ihecs